

## Pèlerinage Canadien à Paray-le-Monial



ous sommes heureux d'annoncer à nos lecteurs le Pèlerinage Canadien qui s'organise en ce moment pour Paray-le-Monial, ce sanctuaire privilégié où la dévotion au Sacré-Cœur a pris naissance et où sont encore si vivants les souvenirs des manifestations de Jésus à sa fidèle servante

Marguerite-Marie.

Ce pèlerinage est approuvé par sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal. Le directeur spirituel en est le R. P. Pichon, S. J. L'organisateur du pèlerinage est M. J. C. Rivet qui est depuis plusieurs mois en Europe où il s'occupe d'organiser les pèlerinages canadiens, à Paray-le-Monial, à Lourdes et à Rome, ainsi que des voyages en France, en Suisse et en Italie pour les touristes canadiens. Il a conclu, à cet effet, des arrangements avec l'Agence Desroches, de Paris.

Le départ aura lieu, de Montréal et de Québec, au commencement de juin, afin de permettre aux pèlerins d'arriver à Paray le jour de la fête du Sacré-Cœur. Il durera 6 semaines, y compris arrêt de deux jours à Paray, 6 jours à Paris et 2 jours à Londres. Ceux qui voudront prolonger leur séjour en Europe pourront le faire, les billets étant valables pour un an.

Les prix approximatifs pour le pèlerinage de 6 semaines, toutes les dépenses comprises : traversées aller et venir, chemins de fer, voitures, hôtels, pourboires, etc, seront :

1ère classe en steamer : \$ 220 à 245 ;

2e classe en steamer : \$ 190 à 210.

On assure que les prix réels, qui seront fixés plus tard, ne dépasseront pas le maximum des prix ci-dessus.

Pour informations et adhésions s'adresser au Dr A. N. Rivet, 418 rue Rachel, à Montréal. On est prié de lui envoyer son adhésion au plus tôt.

Ceux qui désirent se rendre jusqu'à Lourdes et à Rome devront en faire une demande spéciale au Dr Rivet.



La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 19 Avril, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.